
Downloaded from https://yetanothersermon.host - 2025-06-08 20:44:57

La Soberania de Dios

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or
mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 09 June 2024

Preacher: Edgar Vizcaino

[0:00] vamos a orar mis hermanos antes de empezar gracias padre por tu amor que podamos
contemplarte señor en tu palabra en tus actos y hechos que podamos ver tu mano en
nuestra vida que vivamos de cara a tu presencia señor ser con nosotros y permita que
nos enfoquemos y concentremos en tu palabra viene de un hombre débil y pecador pero
descansamos señor en tu espíritu y no nosotros para que la gloria sea tuya señor y no de
hombre alguno bendice la padre en cristo lo pedimos amén y continuamos continuamos
hoy en nuestro libro de génesis y empezamos el capítulo 45 que es básicamente la
continuación de lo que hemos visto hasta ahora y lo que de ustedes estuvieron presente
el domingo pasado recordarán que estuvimos predicando sobre el capítulo 44 y
terminamos en la situación que los hermanos ahora de jose se encontraban intercediendo
particularmente judá por benjamín que lo habían dejado prácticamente prisionero porque
se le encontró la copa de plata de jose en el costal y él iba a ser dejado como siervo en
egipto judá y sus hermanos muy turbados por la situación ya que de llegar a israel sin la
presencia de benjamín jacob posiblemente no sobreviviría al dolor tan enorme que le
causaría perder a benjamín y sería el segundo hijo porque en la mente de jacob jose
estaba muerto y nosotros hemos llegado a esta escena aquí vimos como aplicación la
semana pasada la consecuencia del pecado del dolor y muerte y el costo del pecado y
ahora empezando en nuestro texto en el capítulo 45 vamos lo que de ustedes tengan a
su biblia a leerlo leeremos los el capítulo completo tal versículo 28 génesis 45 el capítulo
entero no podía ya jose contenerse delante de todos los que estaban al lado suyo y
clamó hacer salir de mi presencia a todos y no quedó nadie con él al darse a conocer jose
a sus hermanos entonces se dio a llorar a gritos y oyeron los egipcios y oyó también la
casa de faraón y dijo jose a sus hermanos yo soy jose vive aún mi padre y sus hermanos
no pudieron responderle porque estaban turbados delante de él entonces dijo jose a sus
hermanos acercaos ahora a mí
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y ellos se acercaron y él dijo yo soy jose vuestro hermano el que vendisteis para egipto
ahora pues no se entristezcáis ni os pese de haberme vendido acá porque para
preservación de vida me envió dios delante de vosotros pues ya ha habido dos años de
hambre en medio de la tierra y aún quedan cinco años en los cuales ni habrá arada ni
ciega y dios me envió delante de vosotros para preservaros posteridad sobre la tierra y
para daros vida por medio de gran liberación así pues no me enviasteis acá vosotros sino
dios que me ha puesto por padre de faraón y por señor de toda su casa y por gobernador
en toda la tierra de egipto daos prisa y da mi padre y decidle así dice tu hijo jose dios me
ha puesto por señor de todo egipto ven a mí no te detengas habitarás en la tierra de gose
y estarás cerca de mí tú y tus hijos y los hijos de tus hijos tus ganados y tus vacas y todo
lo que tienes y allí te alimentaré pues aún quedan cinco años de hambre para que no
perezcas de pobreza tú y tu casa y todo lo que tienes y aquí vuestros ojos ven y los ojos
de mi hermano benjamín que mi boca os habla haréis pues saber a mi padre toda mi
gloria en egipto y todo lo que habéis visto y daos prisa y traed a mi padre acá y se echó
sobre su sobre el cuello de benjamín su hermano y lloró y también benjamín lloró sobre
su cuello y besó a todos sus hermanos y lloró sobre ellos y después sus hermanos
hablaron con él y se oyó la noticia en la casa de faraón diciendo los hermanos de jose
han venido y esto agradó en los ojos de faraón y de sus siervos y dijo faraón a jose di a
tus hermanos hacer esto cargad vuestras bestias e id volved a la tierra de canaán y
tomad a vuestro padre y a vuestras familias y venid a mí porque yo os daré lo bueno de la
tierra de egipto y comeréis de la abundancia de la tierra y tú manda hacer esto tomaos de
la tierra de egipto carros para vuestros niños y vuestras mujeres y traed a vuestro padre y
venid y no os preocupéis por vuestros enseres porque la riqueza de la tierra de egipto
será vuestra y lo hicieron así los hijos de israel y les dio jose carros conforme a la orden
de faraón y les suministró víveres para el camino a cada uno de todos ellos dio mudas de
vestidos y a benjamín dio 300 piezas de plata y 5 mudas de vestidos y a su padre envió
esto 10 asnos cargados de lo mejor de egipto y 10 asnas cargadas de trigo y pan y
comida para su padre en el camino y despidió a sus hermanos y ellos se

fueron y él les dijo no riñáis por el camino y subieron de egipto y llegaron a la tierra de
canaán a jacob su padre y le dieron las nuevas diciendo jose vive aún y él es señor en
toda la tierra de egipto y el corazón de jacob se afligió porque no los creía y ellos le
contaron todas las palabras de jose que él les había hablado y viendo jacob los carros
que jose enviaba para llevarlo su espíritu revivió entonces dijo israel basta jose mi hijo
vive todavía iré y le veré antes que yo muera y veremos dos puntos dios gobierna sobre
su creación y la importancia del perdón como dije al principio es la continuación de lo que
hemos venido exponiendo y en el capítulo 44 terminamos con los versículos 33 y 34 de
ese capítulo donde judá le rogaba e imploraba a jose que le dejara por siervo en lugar de
benjamín porque él expresa en el último versículo del capítulo anterior que él no podría
volver a su padre sin el joven y dice el texto al final que no podré ver el mal que
sobrevendrá a mi padre si los hijos de jacob fuesen a llegar a retornar a israel sin
benjamín pero vemos y tenemos hermanos hermanas y amigos que imaginarnos esta
escena esto es algo impresionante de pasar de una situación donde ellos estaban
clamando por sus propias vidas donde enfrentaban la posibilidad de por lo menos quedar
jose benjamín esclavizado como siervo indefinidamente en egipto y estar implorando por
sus vidas y el volver a retornar a su tierra ahora la situación cambia drásticamente y
miremos como visualicemos esto por un segundo la situación cambia de una manera
totalmente inesperada para ellos nos dice nuestro texto que jose envía a salir a todos de
la presencia de él menos a sus hermanos era algo que ellos estaban completamente
asombrados sorprendidos estaban completamente confundidos de lo que estaba
pasando ellos se ofrecieron como siervos a jose estaban tratando de ver de que forma
regresaban algunos el viaje había sido un fracaso porque habían sido encontrados
culpables de tener la copa de jose en su posesión y nada menos que en el costal de
benjamín precisamente el que de faltar al retornar ellos a israel posiblemente le costaría
la vida a su padre y vimos que ellos estaban cargados
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de culpa en su conciencia porque sabían el mal que habían cometido al vender a jose
muchos años atrás en esta situación ellos quedan solos con él y él los manda a acercarse
que hasta intimidante es para ellos y vemos como jose utiliza estas palabras miren como
jose les dice a ellos al no poder contenerse estaba jose jose ahora emocionado en grado
sumo sus entrañas estaban reventando de la emoción que le causaba el momento
imaginémonos tantos años sin verlos y se cree que esta escena toma lugar algunos 20
años después que ellos habían vendido a jose se cree que jose tenía estaba al final de
sus 30 37 38 39 años de edad y recordemos por los capítulos anteriores que jose había
sido vendido a la edad de 17 años ya habían pasado algunos 20 años 21 22 años y esta
situación había transformado completamente la familia el sufrimiento que jose había
tenido los hermanos que lo daban por esclavo o muerto o perdido indefinidamente jacob
que había sufrido por años lo que él entendía era la muerte de su hijo de una manera
brutal despedazado por una bestia recordemos cuando ellos le llevaron la túnica de
muchos colores llena de sangre se presenta esta escena y ellos no saben que hacer y
miren lo que jose les dice jose comienza entonces a llorar a gritos no podía hablar
imagínense la situación jose no pudo hablar y tuvo que desahogarse dice el texto que los
gritos fueron tan fuertes que lo notaron en la casa de faraón varias personas y sus siervos
empezó a llorar a gran voz de una manera abierta sin disimulo alguno porque
imaginémonos 20 años y ahora viene la situación jose está llorando y ellos están
sorprendidos de lo que está pasando recuerden que ahora ellos están en las manos de
jose completamente jose lo tenía ellos en sus manos y podía hacerle lo que él quisiera en
una tierra lejana ellos eran desconocidos sin poder fueron allí a buscar cómo sobrevivir
de una hambruna y el poder estaba ahora completamente en las manos de jose miremos
cómo la situación ha cambiado cuando ellos venden a jose ellos tenían el poder juntos
todos lo vendieron jose no pudo hacer nada para resistir la decisión de ellos ahora la
situación se ha tornado exactamente opuesta ellos están en las manos de jose sin poder
sin alimentos sin ninguna posibilidad de escapar en una tierra lejana y solo con él y miren
la situación que sucede jose sin embargo lo que hace es que se revela a ellos y les dice
que él es jose y ellos están atónitos enmudecidos

no dijeron ninguna palabra jose prontamente pasa a preguntarle por jacob pero no se
refiere a él por nombre sino como su padre y le pregunta por jacob y aún ellos así no
pueden responderle porque la escena es algo inexplicable a sus ojos ellos se acercan a
él y ahora él les revela de una manera más clara quién es él fíjense que él les dice que
ellos él es aquel que ellos vendieron a Egipto en el capítulo en el versículo 4 jose le
revela ahí vemos que no hay dudas ya de su identidad ante ellos porque ahí hay cinco
cosas él le dice su relación que tiene con ellos yo soy su hermano le dice su nombre jose
le dice el pecado que ellos cometieron que fueron ustedes que lo vendieron y fue para
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[17:17] Egipto y no sólo eso ahora recordemos que se nos decía que jose utilizaba un traductor
vimos eso en una predica anterior que había un traductor que traducía de egipcio hebreo
y viceversa para que así ellos pudieran comunicarse de esa forma la identidad de jose
permaneció velada de ellos hasta este momento pero cuando jose manda a salir a todo el
mundo menos a sus hermanos empieza a hablarles en hebreo o sea que ahora no hay
dudas a pesar de el asombro tan grande los detalles son muy específicos y claros que
jose le está dando a ellos que no hay duda que era jose el hermano de ellos y esta
revelación es espantosa para ellos en el momento que le escuchan pero sucede que hay
algo glorioso a la vez pasando porque jose está en una actitud de reconciliación con sus
hermanos y nosotros vemos que jose en el próximo versículo pasa a ver algo más allá del
dolor de la miseria las injusticias el castigo y el sufrimiento que jose había pasado en
estos años antes de estar en una posición de prominencia como primer ministro de egipto
a hablarles de quien el cree que lo llevó allá en última instancia y nosotros vemos ahí en
jose que es una persona que está rendida a dios incondicionalmente miren que jose les
dice ahora pues no se entristezcáis imagínense en medio de jose revelarle quien es el
ellos estar pensando en la barbaridad que habían cometido como por celos y envidia lo
habían vendido cuando lo mandaron en los mercaderes ismaelitas que pasaron por
donde ellos se encontraban y lo vendieron y ahora en el próximo versículo jose les dice
que no teman que no que no se entristezcan más bien le dice que no se entristezcan ni
opese el haberme vendido acá porque para preservación de vida me envió dios delante
de vosotros como vamos a entender nosotros esto imaginémonos esto los hermanos
culpables cometieron su pecado de su propia maldad de su propio corazón perverso y
jose sabe que ellos lo vendieron pero jose está viendo algo más allá de la acción de
hombres malvados aún más allá de su sufrimiento y miseria enviado a una tierra lejana
deterrado de ciervo apresado algo más grande que eso el ve que va más allá de su
circunstancia y ahí nosotros vemos que dios gobierna su creación quien llevó a jose a
egipto el carruaje de los ismaelitas vendido por sus hermanos pero entonces aquí
también dice jose que dios lo había enviado delante de ellos a egipto las dos verdades la
escritura nos presenta las dos verdades dios en control de todas las circunstancias y el
hombre
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totalmente responsable de sus acciones vemos un dios absolutamente soberano y el
hombre totalmente responsable de sus acciones que las hace de su propio corazón
conforme a su deseo y a su propia voluntad y sé mis hermanos queridos que para
nosotros y amigos esto es una contradicción porque uno diría pero quien fue que lo llevó
ellos lo vendieron o fue dios jose no está peleando con eso jose sabe que ellos lo
vendieron y él ha sufrido en carne propia esa maldad pero él sabe que dios estaba en
control de la situación entonces a que nos llamas esto hermanos queridos a que nosotros
debemos confiar en las escrituras aunque algunas cosas no la podamos explicar
lógicamente si fuese así ninguno de nosotros podría creer en la trinidad quien puede
explicar la trinidad no ha existido hombre sobre la parte de la tierra entonces si
aplicáramos el mismo estándar de lógica no pudiésemos creer en la trinidad la biblia
presenta dios absolutamente soberano haciendo su voluntad guiando la historia de la
humanidad a cumplir exactamente el propósito para el cual la ha creado y a nosotros los
hombres totalmente responsables de nuestras decisiones ante un dios santo y de
nuestros pecados y miren como jose le dice a ello que dios lo había llevado pero jose
estaba muy consciente porque él había sufrido en carne propia lo que a él le había
pasado y que es la soberanía de dios vi una definición cuando estaba preparando el
sermón de un cristiano llamado john frame que dice que la soberanía de dios es que dios
ejerce control sobre todas las cosas de una manera sabia amorosa y eficaz en el
universo y sin embargo nosotros somos responsables de nuestras acciones las tomamos
conforme a nuestra naturaleza y a nuestro deseo y a dios le hemos de dar cuenta de lo
que hagamos con nuestra vida miren como la escritura nos presenta en proverbios 16 en
el capítulo 1 y mis hermanos la biblia está repleta de eso desde génesis bueno lo
estamos viendo aquí desde génesis apocalipsis la biblia habla de que dios está en control
de su creación de que nuestra vida está en sus manos de que el destino nuestro y las
cosas que nos ocurren están en las manos y en el plan de dios sin embargo nosotros
somos responsables de nuestras acciones que son genuinas reales no somos robot y le
vamos a dar cuenta a dios de eso porque esto mis hermanos imaginémonos un dios
infinito que nosotros no entendemos lo que es eso sin principio inmutable que no cambia
eterno mi hermano el conocimiento de dios no aumenta pensemos nada más un segundo
en eso el conocimiento de dios no aumenta dios sabe lo mismo desde toda la eternidad
porque si dios conoce cada día más es porque está mejorando el conocimiento de dios
es eterno inmutable significa que no cambia de los incontables versículos que hay en la
escritura como sabemos por ejemplo que el cristo es dios dicen hebreos que el cristo es
el mismo ayer hoy siempre entonces no cambia porque no está sujeto al tiempo porque
existe como dios el hijo desde toda la eternidad sin principio

entonces a que nos llama esto mis hermanos creamosle a dios aunque en esta mente
chiquitica que nosotros no sabemos lo que va a pasar en media hora no lo
comprendamos porque entonces lo que pasa es que nuestra lógica se vuelve la autoridad
suprema de nuestro creer y no la palabra de dios dice aquí que en el proverbio 16
capítulo 1 del hombre son las disposiciones del corazón y recuerden mis hermanos
cuando dice hombre no es de los varones de todo ser humano está hablando aquí del
género humano más de jehová la respuesta de la lengua yo voy a conseguir ese trabajo y
fulanito habló por mí y fulanita habló por mí esa respuesta final que va a venir es la
respuesta que dios determinó pero el hombre que toma la decisión lo hace libremente y
conforme a su corazón ¿cómo eso pasa?
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dios no nos lo explica pero es lo que la biblia enseña las dos verdades dios
absolutamente soberano el hombre totalmente responsable de sus acciones no podemos
poner una contra la otra porque entonces estaríamos rompiendo la verdad de la escritura
vemos que jose miren este otro versículo en el mismo capítulo 16 de proverbio y cogí
nada más de otro versículo porque si me ponía que coge versículo íbamos a coger
enorme cantidad de versículos y iba a ser impráctico miren el mismo capítulo 16 de
proverbio el versículo 33 miren lo que dice mis hermanos en el mismo capítulo 16 de
proverbio versículo 33 la suerte se echa en el regazo más de jehová en la decisión de ella
la suerte era como una cajita donde a veces usted había algo que se ponía aquí a ver
que salía y el regazo naturalmente en el regazo de la persona se ponía ahí la cajita y
trataba de ver que número salía o lo que fuere y miren que dice ahí la decisión más de
jehová es la decisión de ella

Dios tiene control de todo lo que ocurre como pues podríamos decir que todas las cosas
obran para bien si pasan cosas que Dios no tenía planeada imagínense que una gente le
quite la vida a un creyente y el creyente se aparezca en el cielo y Dios le diga pero y que
tú buscas aquí fulano pero yo te tenía a ti con 80 años es imposible mis hermanos el Dios
de la Biblia es un Dios eterno inmutable infinito cuando la Biblia dice que Dios es
incomprensible no es que nosotros no podemos conocer verdades de Dios porque Dios
nos ha revelado muchas verdades suyas en la palabra de Dios pero es que no podemos
comprenderlo completamente recuerdan el texto en Juan donde dice el Señor Jesucristo
nadie conoce al Padre sino al Hijo y entonces tú dices pero como así hay millones de
cristianos en el mundo entero que tienen no que saben de Dios de nombre que hasta su
vida dan por Dios y tienen comunión con Dios y viven para Dios y le oran a Dios como
que no lo conocen está hablando de un conocimiento exhaustivo que quiere decir total
nadie conoce a Dios nadie conoce al Padre sino el Hijo y nadie conoce al Hijo sino el
Padre porque porque como Dios el Hijo parte de la Trinidad se conocen completamente
porque los dos son eternos sin principios todo poderoso omnisciente ese texto muestra
ahí que Cristo es Dios entonces tenemos que ver la escritura mis hermanos porque
porque esta doctrina no es para uno saber algo sino como afecta eso a la vida de uno
que pasó con José porque José no agarró y lo aprisionó a ello y trató de venganza
porque porque José veía que Dios tenía un propósito más profundo aún por encima de la
maldad del hombre que era lo que

[29:38] José estaba viendo que Dios estaba obrando para el bien de José y el bien de Israel
todas esas cosas preparándole a ello un mecanismo de que pudieran sobrevivir y no
morir y José se vio en el medio de eso en medio de sufrimiento pero nunca perdió de
vista la mano de Dios en las circunstancias que tenía entonces nuestro Dios y nuestro
destino o más bien no nuestro Dios sino nuestro destino y circunstancias no nuestro
destino no depende de las circunstancias sino de Dios que gobierna las circunstancias y
miren como José lo mostró no con palabritas sino habiendo sufrido muchísimo dos años
en la cárcel traicionado por sus hermanos olvidado por el jefe de los coperos vendido por
sus hermanos en una tierra lejana difamado injustamente apresado y sin embargo él veía
que Dios estaba con él y recuerden que la escritura no lo dice eso más adelante entonces
vemos que la soberanía de Dios que es un tema profundo y amplio tiene un aspecto sin
embargo muy práctico que nos ayuda a nosotros poder enfrentar las circunstancias de
esta vida no enfocándonos en el hombre sino enfocándonos en Dios porque Dios tiene un
propósito que es santo justo y bueno para la vida de sus hijos miren como el Señor nos
dice en Génesis 39 que eso creo que predicó
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Pedro el capítulo 39 en el versículo 21 pero Jehová estaba con José y le extendió su
misericordia y le dio gracia en los ojos del jefe de la cárcel José cae en la cárcel
injustamente y nos dice ahí que Jehová estaba con él o sea Dios estaba obrando su plan
y su propósito en la vida de su hijo José aunque estaba sufriendo no estaba solo miren
como los escritores del Nuevo Testamento en el libro de Hechos toman ese texto miren
como nos dicen en Hechos capítulo 7 versículo 9 los patriarcas y en este caso está
hablando de los hermanos de José los patriarcas movidos por envidia ahí está el pecado
los patriarcas movidos por envidia el pecado del corazón de ellos voluntariamente sin
coerción

Dios no le puso pecado a ellos en su corazón vendieron a José para Egipto pero Dios
estaba con él ¿se dan cuenta?

o sea mi hermano mi hermano aunque tú te veas una situación difícil no juzgue que por
eso Dios te ha dado la espalda si tú estás caminando con Dios aunque tú tengas una
providencia oscura sabe que Dios te está guiando es lo mismo es lo mismo que pasa con
el pastor y la oveja en el salmo 23 aunque camine por valle de sombra de muerte no veré
más alguno porque tú estarás conmigo y no quiere decir que no iba a sufrir era que al fin
y al cabo Dios lo iba a guiar a un lugar de bienaventuranza así como el pastor llevaba la
oveja a veces por un valle oscuro la oveja iba confiada ¿por qué?

porque el pastor la protege el pastor la llevaba por un lugar oscuro para sacarla que a un
valle con grama a un valle donde hay agua para alimentarla ¿dónde estaba la confianza
de la oveja?

[33:43] no en la oscuridad sino en el pastor ¿y dónde debe estar tu confianza hermano o
hermana? en Cristo que guía tu vida conforme a su voluntad con un propósito santo justo
y bueno para que la aflicción no te quite el aliento no te quite la esperanza porque tu
esperanza está en un Dios eterno inmutable e infalible que guía todas las cosas para el
bien de los que le aman entonces esta es una doctrina hermano que debemos atesorar
en nuestro corazón aunque no la podamos comprender porque tenemos un Dios infinito y
eterno y por eso es que el puede guiar situaciones aparentemente imposibles a lo posible
no hay nada imposible para Dios ¿por qué?

porque el es el dueño y controlador de su creación y hace con ella conforme a su
voluntad pero que es que santa justa y buena porque no hay pecado en él Job ¿qué pasó
con Job?

que dice la escritura que nada cuando dijo Jehová Dios Jehová quitó ¿qué dijo? ¿qué
dice la escritura? en nada de esto atribuyó Job de propósito alguno contra Dios ni pecó
contra él ¿por qué?

porque él sabía que Dios tenía un propósito santo y vemos cómo terminó la situación
Dios estaba en control entonces vemos que esto lo ve Job como el plan de Dios para
preservaros en los versículos más adelante él les dice que Dios me envió delante de
vosotros ellos llegaron a Egipto pero ¿qué pasó?

José llegó primero y ahí Dios lo preparó todo para que ellos tuvieran alimento y de esa
forma Dios preservó a Israel y trajo al Mesías de donde trajo salvación a la humanidad
entera miren miren como la maldad de los patriarcas de vender a José ¿qué hizo?

[35:50] preparó el camino para que Egipto los las tribus de Israel para que Jacob y su familia no
muriesen de hambre y hubiese alimento en Egipto a través de José y ellos pudiesen
sobrevivir y el plan de Dios de traer salvación al mundo a través de la simiente de Israel
se cumpliera y se llevara a cabo y ¿cuándo iban ellos a imaginar eso?
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sin embargo ellos son responsables de su pecado ¿ves mis hermanos? y eso es muy
muy importante tenerlo presente porque lamentablemente nosotros tratamos de y no
podemos hacer de otra forma de manera natural poner lógica la Biblia pero si somos
consistentes vamos a terminar no creyendo porque Dios no es humano Dios
todopoderoso y nosotros somos finitos falibles caídos y pecadores por eso Dios nos dejó
su palabra para que tengamos una fuente segura infalible suprema de verdad en la
palabra de Dios entonces José le vuelve y repite que no lo enviaron ellos acá sino Dios
que me ha puesto por padre de Faraón y por señor de su casa y por gobernador de toda
la tierra de Egipto y que produce esta situación que José manda a buscar a Jacob y no
solamente

José se siente agradado sino que Faraón también le cae en gracia y ellos reciben
muchísimas provisiones y retornan a Canaán llenos de provisiones con carros para
transportar a sus familias y vuelven todos completos incluyendo a Benjamín y ahí José
antes de partir le muestra su amor y besa a Benjamín lo abraza lloran juntos y ellos
parten y entonces recibe también el apoyo de Faraón y nosotros que vemos que esto
produce en José algo que es aún más sorprendente el perdón de sus hermanos miren
que esta es una situación difícil difícil porque José pudo haber tratado de alguna manera
de hacer que se hiciera justicia con lo que ellos habían hecho por envidia y miren como
luego de todo su sufrimiento

José perdona a sus hermanos y como podemos definir el perdón yo ando buscando
definiciones porque nosotros vemos el perdón en la escritura frecuentemente y encontré
esta definición que decía es la liberación de la parte agraviada el que está ofendido de la
expectativa o sea de esperar que le paguen una deuda o que el ofensor reciba castigo
por su ofensa es ya no tener más en cuenta la deuda que en el otro se produce sea
financiera o tener que pagar con cárcel o alguna otra pena un daño que haya cometido a
la parte agraviada u ofendida y vemos que ese perdón en la vida cristiana es central para
el cristiano que nosotros podemos aprender del perdón de José que nosotros debemos
perdonar miren que José habiendo sufrido todo lo que había sufrido perdona a sus
hermanos que lo hicieron por envidia y por celos y por maldad y nos da con eso el
ejemplo de que realmente era un hombre de Dios y que eso no ocurriría si el espíritu de
Dios no lo hubiera asistido como él los perdonó a ellos cuando ellos lo enviaron a una
tierra lejana por maldad sin él hacer ningún daño y nosotros vemos desde el antiguo
testamento que para obtener el perdón como algo simbólico la persona tenía que traer un
animal y del sacrificio la persona tenía que traer un animal y le imponía las manos en un
símbolo como si la persona estuviese traspasando la culpa de su pecado al animal y el
animal era entonces sacrificado pagaba con su vida porque la persona por su maldad y
su pecado ante Dios era con la muerte que tenía que pagar era la consecuencia del
pecado entonces el animal era algo que propiciaba el animal era la ofrenda que hacía
que en vez de morir la persona muriese el animal y vemos nosotros aquí que José
perdona a sus hermanos pero Dios como Dios amoroso está dispuesto a perdonar pero
como Dios justo tiene que poner alguna consecuencia sobre el pecado y que nosotros
vemos aquí que la escritura nos muestra en José un cuadro un cuadro del amor de Dios
perdonando cuando él fue agraviado perdonando cuando él fue traicionado perdonando
cuando él fue el ofendido perdonando cuando él fue el que llevó el sufrimiento sin causa
por causa de la envidia y la maldad de sus hermanos y la escritura si tú estás en Cristo te
manda a perdonar y eso es difícil es difícil y miren como nos dice en Mateo capítulo 18



Downloaded from https://yetanothersermon.host - 2025-06-08 20:44:57

Mateo capítulo 18 versículos 21 y 22 entonces se le acercó Pedro y le dijo Mateo 18
versículos 21 y 22 en lo que ustedes lo buscan en ese capítulo habla mucho del perdón
en ese mismo capítulo está la la parábola de los deudores del siervo malo que no
perdonaba al que le debía una deuda pequeña pero miren lo que dice aquí en Mateo 18
versículos 21 al 22 entonces se le acercó Pedro y le dijo señor cuántas veces perdonaré
a mi hermano que peque contra mí hasta 7 7 era como el número perfecto como y que le
dice el señor Jesús le dijo no te digo hasta 7 sino hasta 70 veces 7 y si no lo multiplica
son 490 el punto no es un número exacto sino que hay que estar dispuesto a perdonar y
a perdonar y a perdonar y a perdonar imaginémonos eso y por qué es eso por el perdón
que tú has sido objeto mi hermano mi hermana querida si tú estás en Cristo hoy

[43:44] Cristo te ha perdonado de todos tus pecados la traición de José la hicieron sus hermanos
contra él un hombre pecador pero a quien traicionamos nosotros de quien violamos
nosotros la ley a quien hemos vendido nosotros vez tras vez con nuestra timidez nuestro
egoísmo nuestras preferencias personales a Cristo y no perdonamos al hermano al tío al
primo al esposo a la hermana mis hermanos tenemos que pensarlo en serio un primo un
tío un amigo que peca contra nosotros no lo perdonamos y Cristo no perdonó a nosotros
debemos siempre vernos a la luz de Cristo porque es que no comparamos con el de al
lado y me gustaba esta esta ilustración de un pastor español que decía ese es el
problema que nos comparamos con el vecino con el otro hermano con el otro amigo y
vemos al otro como un Hitler y dice él pero cuando nos comparamos delante de Cristo
ese Hitler somos nosotros ese Hitler somos nosotros mi hermano tenemos que orar
clamar a Dios ayunar si es posible porque tenemos que perdonar mi hermano tenemos
que perdonar porque a Dios que le vamos a dar cuenta de a quien nosotros le retenemos
sus pecados mis hermanos y no queremos tener esa posición de nosotros retenerle a
nadie pecados y de no aceptar el perdón hacia otras personas

José fue vendido acusado pero quien pagó por los pecados tuyo y mío y a que precio
como nadie sufrió a quien fue que Dios abandonó en la cruz por causa de quien tuya y
mía y entonces como nosotros le vamos a retener pecado a alguien si Dios nos perdonó
nuestro pecado pasado los de hoy y los futuros también como vamos a aparecer delante
de Dios reteniéndole pecado a nadie mis hermanos Dios debe hacernos meditar
profundamente el perdón en la vida cristiana es esencial al que mucho se le perdona y
mucho se le ama mucho ama y mucho perdona si nosotros hemos sido perdonados con
luchas con oración con ayuno vamos a perdonar a los demás mis hermanos sin el perdón
no podemos glorificar a Cristo sin el perdón no podemos agradar a Dios sin el perdón no
podemos amar al hermano sin el perdón no podemos convivir sin el perdón la relación no
va a ser íntima no va a incrementar en amor y en paz y en esperanza porque nosotros
estamos todavía permitiendo que nuestra carne y nuestro corazón controle la situación la
vida del cristiano es una vida de constante arrepentimiento que es lo que vivimos
haciendo ante Dios pidiéndole perdón una vez y otra una vez y otra y que hace Cristo

Cristo vive para interceder por nosotros Cristo intercede ante el Padre por nosotros
constantemente y la única manera que nosotros tenemos acceso a Dios es por causa de
Cristo el que derramó su sangre para limpiarnos de nuestro pecado de forma que
tengamos acceso a Dios mi hermano y eso fue algo un don de Dios que no lo merecemos
ninguno como no vamos a perdonar al hermano como le vamos a retener eso a un tío a
un primo un amigo al esposo a la esposa a un hijo tal o cual cosa pero eso yo no te lo
perdono mi hermano no así no debe ser tenemos que mirar a Cristo tenemos que mirar a
Cristo mi hermano porque es la única forma que vamos a tener paz que vamos a tener
una conducta que glorifique a Dios y el ese rencor lo que va a hacer envenenar nuestro
corazón y no glorificar a Cristo porque no estamos actuando conforme a su voluntad
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José una muestra microscópica con su perdón de la traición la maldad de sus hermanos
pasar por alto el sufrimiento que tuvo entonces nosotros vemos este cuadro gigante
universal cósmico de Cristo perdonando a todos aquellos que habrían de creer en su
nombre de toda raza pueblo lengua y nación con su sangre lavándolo para que ahora
ellos vivan perdonando a los que también pecan contra ellos mis hermanos miren como
dice Colosense esta mañana estaban predicando de Colosense y miren como dice en el
capítulo 3 versículo 13 Colosense capítulo 3 versículo 13 el mundo va a saber que
nosotros conocemos a Dios por eso ahí es que está la evidencia de que Cristo vivo reina
en medio nuestro mis hermanos cuando nosotros nos soportamos los unos a los otros
eso es que nos llevamos la carga los unos con los otros pero si el Espíritu Santo no está
guiándonos no va a ser posible miren como dice

Colosense capítulo 3 mis hermanos que lo tenga búsquelo de que tenga su Biblia
versículo 13 soportándoos unos a otros y eso le da a uno la impresión de sosteniéndolo
agarrándolo cargándolo soportando unos a otros y perdonándoos unos a otros como nos
perdonamos nosotros si alguno tuviera queja contra otro de la manera que Cristo perdonó
mis hermanos así también hacerlo vosotros pero y como podemos nosotros hacer eso
solamente ante Cristo viviendo cara a cara ante el solamente viviendo cara ante Cristo si
no no podremos mis hermanos no podremos no podremos mis hermanos eso que José
mostró de ejemplo

[50:25] Dios lo dejó ahí para la posteridad eh para que nosotros veamos si un hombre pecador lo
puede hacer tu lo puedes hacer en el nombre de Cristo tu puedes perdonarlo y puedes
enmendar esa relación y puedes seguir adelante glorificando el nombre de Cristo pero
recuerda tienes que amarlo a él más que lo que te ama tú mismo porque mis hermanos
es un imán que tenemos que nos jala cuando nosotros cuando nosotros cuando nosotros
y no nos deja glorificar a Dios por eso la escritura nos llama constantemente a morir a
nosotros para vivir para Cristo no puede haber dos señores nosotros y Dios tenemos que
someternos a él y a la verdad de su palabra entonces mis hermanos vamos a pedirle a
Dios que tenga misericordia de nosotros y nos ayude vimos dos puntos aquí la soberanía
de Dios y la importancia del perdón y rápidamente como aplicación que podemos ver
debemos meditar en esta verdad mis hermanos coge el versículo y pensalo y leed dos
versículos y pensado en el sufrimiento de José ustedes se imaginan una cárcel que uno
tenga una cárcel en un país lejano donde ni siquiera habla el idioma bien preso
injustamente por causa de que tu hermano tu propia sangre hijo de tu papá hizo por odio
y envidia y te mandaron lejísimo hermanos para uno poder ver a Dios en medio de ese
dolor y esa traición uno tiene que estar en Cristo de verdad la religión no va a poder servir
ahí si Cristo no está reinando de manera efectiva en ese corazón esta doctrina debe
traernos paz ¿por qué?

porque mira como Dios al final amarró todos los cabos y su plan se cumplió entonces
José podía vivir en paz y decirle a los hermanos no se entristecáis oigan eso ¿por qué?

porque él estaba viendo ese panorama gigantesco de Dios él estaba no solamente
viendo una pieza del rompecabezas sino el rompecabezas entero que Dios estaba
obrando eso para su gloria y él estaba siendo un elemento central mira como estamos
hoy miles y miles de años hablando de José y ha sido de inspiración a través de la
historia de la iglesia con su ejemplo de amor a Cristo a Dios y recordemos que al que
mucho se le perdona mucho debe perdonar y hermanos no permitamos que se
endurezca nuestro corazón sin perdonar porque el corazón endurecido no responde a la
palabra de Dios se hace insensible cuando Dios tú lo lees en la Biblia tengo que perdonar
perdónalo mi hermano pídele Señor ayúdame ayúdame perdónalo déjalo ir mi hermano
déjalo ir olvídalo olvídalo mi hermano déjalo ir suéltalo mi hermana no lo retenga pero no
puede hacerte resistente al espíritu porque entonces te encallece el corazón y después
no perdona y ya tú lo oyes y sabes que lo tienes que hacer pero no lo hace porque está
endurecido tenemos que tener mucho ojo porque sabemos bien que nuestra carne y el
maligno y el mundo van a tratar de oponerse a los mandamientos de Dios entonces si tú
te quitas sin Cristo
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Dios te llama a que te arrepientas de tu pecado para que tú recibas el perdón de tus
pecados ante Dios y puedas tener vida en Cristo y escapar de la ira venidera por causa
del pecado que viene Dios te llama al arrepentimiento para que tengas vida vamos a orar
y a pedirle a Dios que bendiga su palabra gracias Señor por tu amor y misericordia
bendice tu palabra aplícale a nuestros corazones Señor que te amemos que confiemos
totalmente que tú manejas nuestra vida que no es Satanás ni la circunstancia ni el que el
jefe malo sino tú Señor nuestro destino está en tus manos y en ti nos gozamos y
descansamos te pedimos que nos ayude a perdonar como Cristo nos perdonó ayúdanos
a orar Padre intencionalmente a perdonar a aquellos que nos han agraviado y ofendido
para que así cumplamos con tu voluntad y crezcamos en santidad esta misericordia la
pedimos en el nombre de Jesús y para su gloria amén amén


